

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

ALCOOLIQUE DEPUIS TROP LONGTEMPS

Par Profil supprimé Posté le 24/11/2013 à 21:04

Alors voilà : à 13 ans j'ai été agressée et vis-à-vis de cette agression je me suis plongée dans l'alcool. A ce jour j'ai 20 ans et je n'arrive pas à décrocher de cette drogue ..

Je veux arrêter mais je n'y arrive pas. Ça me bouffe parce que je sais que mon alcoolisme fait souffrir mes proches, et me fait souffrir... Tous les jours j'ai besoin de boire sinon ça va pas. Je pète les plombs dans ma tête .. Et je suis une fille : une fille qui boit comme je bois c'est pas beau quoi ..

J'aimerais vraiment m'en sortir mais comment faire ? Help me.